



8 Pièces

230 m²

Réf. 3989-8999L

4 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties propose à Cannes dans un secteur résidentiel au calme, cette magnifique villa d'architecte confortablement équipée avec des prestations de standing et piscine chauffée, offrant une belle vue sur la mer et les îles de Lérins. Nichée sur la prestigieuse colline de Super Cannes, cette villa d'architecte offre de beaux volumes intérieurs ainsi que de beaux espaces extérieurs qui enchanteront vos vacances à Cannes! D'une surface de 230m², elle se compose de;- un spacieux séjour/salle à manger avec sa cuisine américaine entièrement équipée- une chambre parentale avec sa salle de ...

Amanda Properties offers in Cannes, in a quiet residential area, this magnificent architect-designed villa comfortably equipped with luxury amenities and heated pool, offering a beautiful view of the sea and the Lérins islands. Nestled on the prestigious hill of Super Cannes, this architect-designed villa offers spacious interiors and beautiful exteriors that will enchant your Cannes vacation! With a surface area of 230m², it comprises;- a spacious living/dining room with fully equipped open-plan kitchen- a master bedroom with bathroom and dressing room- a second bedroom with en-suite shower ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com